سارا خالد الضعيان

0553643560 Sarakhalid.irm@gmail.com linked in: Sara Aldhaydn الهدف الوظيفي أسعى للحصول على تدريب تعاوني في مجال إدارة المخاطر والتأمين، حيث يمكنني تطوير مهاراتي وتوظيفها في بيئة عمل فعَّالة. أطمح لتحفيز نفسي دائمًا للإنتاج والعطاء، والمساهمة في خلق بيئة مهيئة للإنجاز. التعليم ـ **بكالوريوس التأمين و إدارة المخاطر .** كلية الأعمال – جامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية المعدل التراكمي 5/4.56 الخبرات السابقة ـ العمل في مؤسسة فردية في قسم خدمة العملاء التعامل كوسيط بين العملاء و المؤسسة في تقديم الخدمات و تطبيق مهارات التواصل و الاقناع بشكل فعال عضو في إدارة التخطيط و التطوير في نادي إيجاد العمل في لجنة التخطيط الاستراتيجي من خلال تحليل الوضع الحالي للنادي و التخطيط لرؤية النادي القادمة نائبة في مجتمع التمكين و التطوير في نادى المؤسس للابتكار و الاستثمار العمل على تحسين و تطوير الجانب المهنى لطلاب جامعة الإمام محمد بن سعود الإسلامية عضو في لجنة التخطيط و إدارة الفعاليات في نادي إقرأ الثقافي إدارة فريق اللجنة و خلق بيئة معززة للإبداع في المجال الثقافي البرامج و الدورات_ الالتحاق في برنامج طريق المستقبل التابع لمؤسسة مسك تم الترشيح من قبل الجامعة للمشاركة في ملتقى الابتكار المحاسبي دورة التخطيط الاستراتيجي المقدمة من جامعة الامام دورة التوعية بإدارة المخاطر المقدمة من وزارة الثقافة المهارات _ التخطيط و التطوير التفكير الاستراتيجي حل و إدارة المشكلات

SARA KHALID ALDHAYAN

0553643560 <u>Sarakhalid.irm@gmail.com</u> linked in: Sara Aldhayan I seek a collaborative training opportunity in risk management and insurance to enhance my skills for a professional environment. I aim to excel and contribute positively to foster success. EDUCATION _____ Bachelore of Insurance and Risk Management – faculty of Business Imam Muhammad bin saud Islamic University (IMSIU) GPA: 4.56/5 EXPERIENCE Working in an individual organisation in the customer service department. Member of the Planning and Development Department at the Ejad Club. Deputy in the Empowerment and Development Community at the al mu'assis Club for Innovation and Investment. Member of the Planning and Event Management Committee at Igra'a Cultural Club Courses and Programs Joined the Future Way Program of the Misk Foundation Nominated by the university to participate in the Accounting Innovation Forum Completed a Strategic Planning course offered by Al-Imam University Attended a Risk Management Awareness Course provided by the Ministry of Culture Skills Planning and Development Strategic Thinking

Problem Solving and Management